
Nach kurzer Diskussion stellt Ratsherr Hahn den Antrag, diesen TOP auf die nächste Sitzung zu 
vertagen. 
 
Diesem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 


